

Ideenwettbewerb zur Neugestaltung des internen Verbandsabzeichens der Infanterieschule

Der KdrInfS und GenInf hat in seinen Befehl von 17.10.2013 zu einem Ideenwettbewerb zur Neugestaltung des internen Verbandsabzeichens aufgerufen.

Auszüge aus dem Befehl:

... "Im Zuge der Neuausrichtung der Bundeswehr wird die Infanterieschule ab Anfang 2015 beginnend zum Ausbildungszentrum Infanterie umstrukturiert werden. Damit wird Hammelburg eine originäre Zuständigkeit für alle drei Truppengattungen der Infanterie erhalten. Das kann nicht ohne Auswirkungen auf das bisherige Verbandsabzeichen der Infanterieschule bleiben. Daher soll das bisherige interne Verbandsabzeichen neugestaltet werden. Ich bin mir dabei bewusst, dass die Umgestaltung eines beliebten Symboles nicht bei allen Angehörigen der Infanterieschule auf ungeteilte Zustimmung stößt..."

...3. Durchführung

a. Was suchen wir?

Kreative Vorschläge und Entwürfe unter angemessener Berücksichtigung der Grundsätze der Heraldik, wie der Wertigkeit der Schildteile und Embleme sowie die richtige Verwendung/Zusammensetzung von Farben. Bei der Gestaltung sind die zur Truppengattung der Infanterie gehörenden Jäger, Fallschirmjäger- u. Gebirgsjäger zu berücksichtigen. Dabei sollte die oberste Wappenregel Beachtung finden: „Ein Wappen spricht aus sich selbst, je einfacher, umso besser“

b. Wer kann teilnehmen?

... Der Bund der Deutschen Infanterie wird gebeten sich bei dem Ideenwettbewerb zu beteiligen.

c. Wie kann ich teilnehmen?

Gestalten Sie Ihre Idee farbig auf ein Blatt DIN A 4 (Ihren Namen auf der Rückseite) und fügen Sie eine Beschreibung auf einem gesonderten Blatt bei. Reichen Sie Ihre Idee schriftlich oder elektronisch ein unter dem Stichwort „Ideenwettbewerb Wappen AusbZ Inf“

- Per Post:

Infanterieschule

-S1-

Saaleck-Kaserne

Rommelstraße 31

97762 Hammelburg

- Per E-Mail/LoNo:

infSS1zentrposteingang@bundeswehr.org

Einsendeschluss ist der 28. März 2014. Mit der Teilnahme erkennen Sie die Wettbewerbsbedingungen an. Diese beinhaltet auch das Einverständnis zur Veröffentlichung und Nutzung der Idee. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen

d. Was kann ich gewinnen?

Die drei besten Ideen werden honoriert.

e. Wie wird bewertet?

Eine unabhängige Jury aus den Bereichen Stab InfS, Bereich Lehre u. Ausbildung, Bereich Ustg, Personalrat und Vertreter „Bund der Infanterie“ beurteilt die eingereichten Ideen nach Kreativität, Qualität der Gestaltung und Realisierung als neues internes Verbandsabzeichen AusbZ Inf. Die letzte Entscheidung bleibt dem Kdr InfS u. GenInf vorbehalten. Die Auszeichnungen für die drei besten Vorschläge werden durch den Kdr InfS u. GenInf übergeben. Der Wettbewerb erfolgt außerhalb der Bestimmungen der ZDv 91/500 „Das Kontinuierliche Verbesserungsprogramm in der Bundeswehr““

Die Mitglieder des Bundes der Deutschen Infanterie sind aufgefordert, am Wettbewerb teilzunehmen. Grundsätzliche Hinweise zur Gestaltung von Wappen sind in den beigefügten Anlagen zu entnehmen.

Die Redaktion